

## **Leserbriefe bitte an:**

Die Presse, Hainburger Straße 33,  
A-1030 Wien oder an  
leserbriefe@diepresse.com

---

## **Ist Strategie der Ukraine wirklich sinnvoll?**

*„Moskau schickt Gefangene -  
und Drohnen“, von Michael  
Laczynski, 26.5.*

Die Drohnen- und Luftangriffe auf die Ukraine treffen zuletzt verstärkt wieder die Zivilbevölkerung. Gleichzeitig gibt es Solidaritätsbekundungen westlicher Politiker und Versprechungen weiterer Hilfen. Die Ukraine führt inzwischen Drohnenangriffe bis nach Moskau durch, was Berichten zufolge zu Einschränkungen im Luftverkehr führte. Doch ist diese Strategie wirklich hilfreich? Wäre es nicht sinnvoller, die Verteidigung im eigenen Land zu

stärken? Die gescheiterte ukrainische Offensive bei Kursk im Herbst 2023 zeigte, wie riskant Angriffe auf gut befestigte russische Stellungen sind. Gleichzeitig fehlen dort Kräfte, die an anderen Fronten, etwa im Donbass, dringend gebraucht werden, wo sich die Frontlinie meterweise verschiebt.

Währenddessen ringt die EU um Maßnahmen, die ohne die Unterstützung der USA kaum Wirkung zeigen. Die Menschen in der Ukraine brauchen vor allem Schutz vor den täglichen Angriffen - und keine leeren Versprechen.

**Nikolaus Lehner**, 1010 Wien